

Responsabilizan al Ayuntamiento de Pátzcuaro por falta de agua

El Sol de Morelia

POR SILVIA HERNÁNDEZ

MORELIA, Mich. (OEM-Informex).- La Secretaría de Urbanismo y Medio Ambiente responsabilizó al Ayuntamiento de Pátzcuaro del problema de escasez de agua potable en la isla de Janitzio y su saneamiento, A

la vez, aseguró que a través de la Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuencas, esta misma semana se reanuda el suministro del vital líquido para los pobladores.

Lo anterior una vez que el equipo de bombeo regrese de Irapuato, Guanajuato, donde se arreglan sus desperfectos, para que sea instalado a la brevedad.

Catalina Rosas Monge, titular de la SUMA, recordó que en el año 2003 se firmó un acuerdo de colaboración con el Instituto Mexicano de la Tecnología de Agua y la Fundación Gonzalo Río Arronte, cuya finalidad es precisamente la recuperación ambiental de la cuenca y Lago de Pátzcuaro, consistente en dos fases.

FOTO: EL SOL DE MORELIA / OEM-INFORMEX



» AUTORIDADES ASEGURAN que esta semana reanudarán el suministro de agua.

